

Semanario católico

Año I Oficinas: Pla. S. Indalecio, 2

Aimeria 8 Octubre 1934

Núm I

DEL AMBIENTE

Supremo ideal político: Dios y España

Nadie puede poner en duda, puesto que ello es una lección dada por la Historia que siempre es testigo inexcusable de hechos pasados, que las revoluciones son un medio de transformación social para los pueblos que no evolucionaron a su debido tiempo y con cuya paulatina evolución habían de haber sufrido aquella transformación de la sociedad que exige la necesidad de los

tiempos.

El final que se obtiene de cualquiera revolución producida en el mundo, por mucha que sea su furia destructora y sea como fuere el modo de su aparición, es el de que la sociedad en que surge cambia su orientación colectiva respecto a la manera de ver los grandes problemas político-sociales y a la norma de conducta práctica de vivir, desarrollar y resolver los indicados problemas; problemas, que por otra parte, tiene siempre planteados la Humanidad, o en periodo de iniciación, o en trance de desarrollo, o en momento de resolución.

Y la actual revolución español i no puede ser una excepción entre cuantas han aparecido en el mundo, desde que el mundo es mundo; por consiguiente! siguiendo las reglas inmutables del fenómeno revolucionario, su final ha de ser el de que la sociedad espa-

A nuestros suscriptores y SIMPATIZANTES

Con una voluntad insuperable, pero con medios económicos muy reducidos, iniciamos hoy una labor periodistica, superior a nuestra inteligencia, aunque esa limitación de facultades pueda ser pasada por alto en razón a nuestros buenos deseos.

Al solicitar, pues, de nucstros amigos, la indulgencia que no dudamos nos habrán de otorgar, no desdeñaremos tampoco la voluntaria ayuda que quisieran prestarnos, ya que, de este modo, nos sería mas factible la ampliación de nuestro periódico, en números venideros.

De ello quedará muy agradecida,

La Redacción



Altar de la Virgen del Mar, Patrona de Almería, en Sto. Domingo

Foto L. RUIZ

nola quedará por arte de la revolución, totalmente transformada, y orientara de modo nuevo su conducta política en cuanto a los gravisimos problemas sociales que en España están pendientes de resolución.

Los pueblos que como Espoña tienen una realidad histórica pronunciada y bien definida, que se ha formado por las tradiciones de su origen y primitivo nacimiento, por las múltíples vicisitudes que atravesó en su crecimiento y mocedad, por la providencial concreción de sus ideales nacionales con los cueles alcanzó su madurez y grandeza, necesariamente han de buscar en ese arsenal de su pasado, los medios mejores y mas apropiados a su naturaleza y especial modo de ser, para, haciendo frente a los problemas de su actual realidad, tomar la nueva orientación de su vida en lo sucesivo, y adoptar la linea de conducta de obrar conforme a esa nueva orientación.

Olvidar, dejar de tener en cuenta, y hasta despreciar todo el sagrado depósito de sus pasadas vírtudes que a España la hicieron grande por su espíritu ristiano, con el que llevó a cabo sus incomparables hazañas de idealismo noble y desinteresado, y por su anhelo patriótico, con el que dió vida a sus conquistas materiales de predominio españolista sobre todo el haz de la tierra, sería el acto mas temerario y de mayor locura que pudiera realizar un pueblo de los que no están llamados a perder su existencia como tal pueblo. ¡Sí; precisamente en su pasado encontrará las fuerzas bastantes para triunfar con éxito de sus males presentes!

éxito de sus males presentes!

Por el contrario, aferrarse tor cidamente al pasado, mostrarse sin flexibilidad alguna y manténerse impasible ante todo cuanto a su alrededor varía, sería atro acto de engreimiento propio, de soberbia y orgullo en sí

(Viene de 1.ª plana). 🛝

mismo, tan lleno de temeridad y de dudosa vesania, que haría de España un pueblo anquilosado, inerte y hermético, que indefectiblemente desaparecería como pueblo por no tener la esencia vital suficiente para amoldarse a vivir en cada momento cual exige la realidad de tal momento. ¡Si la vida es mutabilidad, movimiento, transformación de cuanto no es lo esencial de la vidal

Ni lo uno, ni lo otro. España mirándose a sí misma con la mayor serenidad, contrastando sus virtudes raciales con sus defectos naturales, puede encontrar ahora el verdadero norte para orientarse recordando que el espíritu del pueblo español está impregnado de la doctrina de la religión de Cristo y que la fé en Dios es la causa de que el pueblo español sienta un acendrado amor a la Patría.

Por eso, es la hora de que todos los ciudadanos convencidos de que el catolicismo es consustancial a la existencia de España, actúen inexcusablemente en la vida pública del pais decididos a obrar en ella como obran en privado y enrolándose como afiliados al partido político-social que proclama como único y supremo ideal de la política española de hoy, la defensa de Díos y de España.

Intimo ruego

A la Srta. Antofilia Codina

Bella hurí de labios rojos, ven a colmar mis antojos, que estoy enfermo de amor. y me causa desconsuelo ver en tus ojos un cielo que me niega su explendor.

Ya mi vida se evapora como tintes de una aurora falta del claro arrebol; ven, morena, de mis ansias de mi amante corazón.

L. de la R.

CENTRO INDUSTRIAL

Estudios técnicos y presupuestos gratuitos

José Torres Benitez

Ingeniero Industrial
Avda. de la República, 21-A
Tel. 393. Almacenes Conde Ofalia, 16-A Tel. 173
ALMERIA

JUAN JOJE GIMENEZ

--0-

MEDICO

Enfermedades de la mujer

Consultas: de 10 a 12 y de 4 a 6 MENDEZ NUÑEZ, 12

ALMERIA

EL CRISTO

6666999966666666

Yo me dejo !levar por un sendero que a la vez que me guía, me acompaña y con vu ·ltas y mimos vence artero la rígida esquivez de la montaña.

Y de pronto, en el bosque solitario, emocionado aún más por imprevisto, ven mis ojos un rústico santuario donde agoniza lentamente un Cristo.

Custodios del silencio son los pinos que fingen en redor gótica nave y a veces lo perturba con sus trinos un pájaro infantil que nada sabe.

Pasa cuentas de rocas un torrente rezando su monótono rosario. Solo, el Cristo agoniza lentamente, solo, solo en el rústico santuario.

En lugar de unas rosas ya marchitas, —acaso nadie a renovarlas vuelva se tienden a sus pies las margaritas, y se inclina hacia él la madreselva.

Piedad que hace mas hondo todavía su gesto de dolor, como si fuera doblemente penosa su agonía en aquel renacer de Primavera.

El bosque se oscurece, y gotas ; uras, almas que habían ya ganado el cielo, descienden otra vez de las alturas a darle su frescor y su consuelo.

Mas, ya entre nubes por el viento rotas, el Sol lo enjuga con sus velos finos, y en torno brillan, mártires, las gotas, clavadas en las puas de los pinos.

En la calma suprema de las horas yo me postro y humillo la cabeza y es que el alma solamente adora al Cristo redentor y a su belleza.

L. de la L.

Nuestros diputados

D. Lorenzo Gallardo y Gallardo

--0--

El día primero del actual ha vuelto a abrirse el Parlamento, volviendo a él las excelsas figuras de aquellos representantes populares que con sin igual empeño defendieran los derechos de sus electores, y aún de las provincias de que dependieran haciendo el bien por el bien mismo, sin reparar en si los benefic ados perte«ecen a sus respectivos partidos políticos, o por el contrario son adversos a ellos.

De entre esos hombres representativos de las aspiraciones del sentir popular, se destaca la figura del diputado a Cortes por nuestra provincia, don Lorenzo

Gallardo y Gallardo.

Durante la pasada etapa parlamentaria realizó numerosas gestiones encaminadas a la resolución de infinitos problemas, consiguiendo un éxito rotundo en todo cuanto pusiera mano, y conquistando el agradecimiento de quienes aún siendo de algún partido distinto, no pueden dejar de reconocer, ci celo, el tesón, la influencia y la buena fe conque desempeña las funciones propias de su cargo nuestro referido diputado.

Almería tiene muchos intereses que resolver, y por ello es de desear que pronto se activen las intervenciones, interrumpidas durante la época verantega. De este modo, tenemos la firme convicción, de que, el señor Gallardo volverá con nuevos bríos a la palestra tribunicia intensificando aquella labor que tanto le distinguiera, y que tan beneficiosa fué para nuestra provincia.

Nosoiros, que nos honramos con la amistad del señor Gallardo, enviamos a este nuestro mas efusivo parabién, desde las modes as columnas de nuestro

popular semanario.

Tip. PASCUAL Volante 20

ALMERIA

Para cristalería, muebles, y demás efectos, visite Vd. la

Casa FERRERA

Capitán Galán, 9 y Avenida de la República ALMERIA

La Casa Consignataria Hijo de Alfredo Rodriguez S. A.

Nuestra ciudad, átomo perdido en el inmenso espacio de los negocios, ha experimentado. forzosamente, los efectos de esa revolución de la mundial economía; y de aquellas firmas solventes en grado sumo, de aquellas importantes empresas que flotaban sobre el piélago inmenso de nuestro crédito nacional, solo quedan unas cuantas, muy pocas, pero estas, reconcentradas, prepotentes, simbolos de un trabajó titánico, de una voluntad férrea y de una solvencia ilimitada.

Entre esas entidades regionales que merced a las características enunciadas, consiguieron salvarse del general naufragio, descuella la importantísima razón social Hijo de Alfredo Podriguez, S. A., que puede asegurarse constituye la norma, el guión, de las empresas financiaras almerie ses.

Las más solventes Compañías de Navegación depositan su confianza en la S. A. Hijó de Alfredo Rodríguez; asi vemos arribar a nuestro puerto, especiamente durante la época de exportación uvera, verdaderos colosos de la ingenicia naval, ondeando las banderas de la mas importantes potencias.

Al engrandecimiento de esta importantísima firma comercial, colabora eficazmente en funciones de Apoderado el culto almeriense don Tomás Roda Spencer cuyas dotes para esta clase de negocios son generalmente reconocidas.

Para leche pura, en

Villa Carmela
Propietario F. Eiraso

Reyes Católicos, 9 ALMERIA

El Salón Hesperia

--0-

Hace unos días ha vuelto a abrir sus puertas al público almeriense el popular Salón Hesperia. Sabemos que la Empresa de este bonito coliseo ha contratado, para su inmediata exhibición una serie de películas, de ültima hora, cuyo argumento y exposición han conseguido el beneplácito de los públicos mas exigentes.

Y ya que la indicada Empresa no ha omitido gasto alguno para la adquisición de tales películas como en la realización de algunas reformas en su local, para beneficio de los expectadores, damos por descontado el éxito durante la temporada que ahora empieza, y la felicitamos sinceramente por los cuantiosos sacrificios que se ha im-

puesto.

Andanzas de Cortinilla

-o«=»o-

Don Francisco Cortinilla y Segado de Albornoz, aspirante a secretario del enchufista mayor, y que presume sin tino de excelente cazador, se ha apuntado en un con-

de tiro, que en Nueva York dicen que ha de celebrarse dentro de un año o de dos. Y como el hombre pretende que le nombren campeón en el citado concurso, se entrega sín ton aí son al manejo del trabuco del retaco y pistolón, de la pistola automática y del moderno cañón.

Y como el gran Cortinilla presume de tirador y que, donde pone el ojo pone bala o perdigón, yo doy ya por descontado el triunfo del señor don Francisco Cortinilla y Segado de Albornoz, aun a trueque de que el pobre llevado de su afición pierda un ojo, si en el pone una bala de cañón.

(continuară en el próximo número)

M. BLANCO

MEDICO

Médica-interna. Especializado en asma y vía digestivas.

Paco Aquino 4

Almeria

La Constancia

Ultramarinos finos

RAFAEL J. ROMERO

Consultas: De 11 a 1 y de 3 a 5 | Glorieta de S. Pedro 2 Almeria

Juan Bautista Martinez

Agente de Aduanas colegiado

Teléfono 1--1--7 AGUILAR MARTELL, 28

ALMERIA

DOCTORES ALMERIENSES

D. Eugenio Peralta Alférez

-0-0-

El Colegio Médico de Almeria alberga en su seno verdaderas eminencias en sus diferentes especialidades, eminencias, que, aunque caracterizadas por su modestia, no por ello dejan de ser reconocidas por propios y extraños.

Entre esos elementos de verdadero relieve, descuella la figura del eminente doctor, en Medicina y Cirujfa, don Eugenio Peralta Alférez

Notable especialista de las enfermedades del pecho, el senor Peralta cuenta sus triunfos por intervenciones, y es tal su fama, tan propalada la eficacia de sus procedimientos curativos, que goza hoy de una clientela extraordinaria tanto de la capital como de los mas apartados límites de la provincia, que acude, solicita en busca del ansiado remedio, a la importante clinica que, en el número 2 de la calle del Marqués de Heredia, tiene establecida nuestro presentado.

La preparación de Sueros y Vacunas, en el Centro Sanitario Provincial se halla a cargo del señor Peralta; y esta delicada misión, de la que depende la efectividad de un tratamiento, no podía estar encomendada a

quien no fuese poseedor de ese espíritu de investigación, de ese especialisimo estudio y conocimientos científicos que al señor Peralta Alferez caracterizan.

Su afabilidad y cristiano desinterés hacia sus paci-ntes pobres, son proverbiales, conociendo nosotros infinitos casos de ayuda económica a los mismos a quienes prestara los auxilios de su ciencia gratuitamente, y a los que, también, proporcionara en numerosas ocasiones toda clase de medicamentos hasta su más completa curación.

Nosotros, que salimos hoy a la palestra periodistica en defensa de los ideales de paz y caridad que predicara el precursor del Cristianismo, dedicamos estas breves lineas al señor Peralta Alferez, como homenaje, el mas rendido, a sus méritos indiscutibles.

La Policía Urbana

De todos los asuntos se han ocupado periodistas y ediles, pero jamás se ocuparon de la higiene que necesitan estos sufridos y humildes empleados, solo se ocupan de ellos nada mas que para censurarles; siendo a estos a donde viene a parar en caso de falta todos los servicios del Ayuntamiento; ellos suplen camilleros de la Casa de Socorro, mozos del Parque de Desinfec-

ción, jardineros, cementerio, están bregando de continuo con los perros hidrófobos, etc., etc., están en contacto con los animales que mueren y demás inmundicias, polvo que continuamente respiran con toda clase de gérmenes nocivos a la salud, polulan por las calles de la ciudad, cuyas ropas tienen puestas algun is semanas seguidas unos, y temporadas enteras otros: la ropa en estas condiciones, sirve de conductora, a sus nogares, de esos gérmenes.

He leido en algunos periódicos las declaraciones de algunos señores concejales, que dicen, que una gran parte del personal de estos servicios están enfermos, pero ninguno se atreve a decir qué clase de enfermedad les aqueja ni de qué mueren la

m iyoría de ellos.

Debí n los señores ediles ocuparse en el nuevo presupuesto, y consignar partida para equipar a cada uno de ellos con dos trajes, para relevarlos mientras los otros se lavan y estos trajes que jamás los tuviesen puestos después de sus horas de servicio; darles botas de agua, chaquetones impermeables, tenerles lavabos y jabón para las manos, duchas y cuanto crevese oportuno el inspector de Higiene municipal.

Republicanos, que predicais la Igualdad y Fraternidad, igual salud que deseais para vosotros desear para ellos.

LEABRA

Dr. Domingo Artes Medicina y Cirujia del Aparato Digestivo

Rayos X Consulta de 11 a 12 y de 3 a 5 SEBASTIAN PEREZ. 1 Teléfono 6-0

En la FABRICA de MIJEBLES

La Valenciana

ENCONTRARA VD. TODO CUANTO NECESITE

JUAN LIROLA, 5 Almeria

JUAN GUTIERREZ LCPEZ

Representaciones nacionales y extranjeras

> ANA FRANCO, 6 ALMERIA